



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG



Chères et chers collègues,
Chères et chers élèves,

Le 10 octobre, Monsieur Conrad Bruch, ambassadeur du Luxembourg, rencontra les élèves des classes terminales des sections A, B et C.

L'idée générale du projet est que Monsieur l'ambassadeur discute avec les élèves des raisons pour lesquelles son pays participe au processus d'intégration européenne et des expériences qu'il tire de l'adhésion à l'UE, des relations entre la Suisse et le Luxembourg ainsi que de son parcours personnel. Comme l'année dernière, la guerre en Ukraine (ses implications pour l'avenir de l'Europe, une éventuelle adhésion de l'Ukraine...) pourrait également être un sujet de discussion.

Cette rencontre débute à 10h40 à l'aula et remplace les cours de 10h40 à 12h15. Les professeur(e)s nommé(e)s ci-dessous accompagnent les élèves.

Classe	Accompagnant(e)
4A1	F. Valek
4B1	V. Robadey
4B2	B. Auzan
4C1	Y. Golaz
4C2	E. Rollier
4C3	S. Uldry

Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir durant cette passionnante rencontre.

Sébastien Uldry, proviseur